

STAGE DES « JEUNES ELEVEURS » 20 ET 21 DECEMBRE 2008



Douze stagiaires présents malgré les grands froids et la neige tombée en abondance dans la région stéphanoise, preuve d'une grande motivation de nos jeunes : les habitués parmi lesquels il manquait exceptionnellement Léonie et Coralie, mais aussi des nouvelles avec les trois aides enseignantes de St Just St Rambert, profitant de cet excellent complément à leur formation.

Après la réunion des associations des « Young Breeders » à Lyon le 3 novembre dernier, les Irlandais, organisateurs du Championnat du Monde à Dublin le 18 et 19 Juillet prochain, nous ont fait parvenir les grilles de notation, remises à « neuf ». Ces grilles ont été au cœur de cette formation de décembre. D'abord une familiarisation avec le vocabulaire, en anglais, a été nécessaire et indispensable



NOTATION

car le championnat se déroulera dans la langue universelle de Shakespeare pour nos jeunes sélectionnés.

Puis, il faut prendre l'habitude de poser une note rapidement en fonction de critères qui ont été revus dans les moindres détails et qui seront décortiqués systématiquement maintenant dans les formations suivantes.

Dans le manège, des exemples concrets permettent de confronter les avis, d'argumenter sans complexe sa vision des choses, de la corriger quand cela est nécessaire, tout ceci dans une excellente ambiance comme sait la générer Marcel, tout en rigueur et en sympathie.



HILLARY (4ANS) OBTIENT LA NOTE DE 8.5

Ces notes concernent le modèle, les allures et l'aptitude à sauter en liberté avec une part importante sur le style à l'obstacle.

Une grande soirée de Noël, « à l'allemande », s'est déroulée le samedi soir, réunissant les familles des jeunes. Marcel en a profité pour faire un premier bilan de ses troupes et mobiliser, s'il le fallait, pour le

championnat. Il a fortement encouragé les jeunes éleveurs à travailler leurs chevaux entre deux cours de façon à ne pas perdre la main. Il a aussi abordé la notion de condition physique, à laquelle assez peu d'importance est donnée alors qu'elle est la clé d'une bonne course lors de la présentation en main.

Footings et diététique seront donc au programme (après les fêtes!) !

Prochain stage prévu le week-end du 28 et 29 Mars, à confirmer